

DOCS  
CA1  
EA  
C16  
FRE  
v. 22  
March 1,  
2004  
Copy 2

Ministère des Affaires étrangères  
et du Commerce international

Department of Foreign Affairs  
and International Trade

Canada

# CanadaExpo

Vol. 22, n° 4  
1<sup>er</sup> mars 2004



## Les services d'enseignement canadiens en Égypte atteignent leur but!

*Pour qui se fonde sur les meilleurs programmes d'enseignement canadiens, il est facile de créer une école internationale. De plus, en 2002, le Bureau canadien de l'éducation internationale (BCEI), association nationale réunissant près de 200 collèges, universités, commissions scolaires et autres acteurs du secteur de l'enseignement, créait, en partenariat avec l'investisseur égyptien Hassan Hammam, l'École internationale du Canada en Égypte (EICE), qui a remporté un vif succès!*

Présentement, l'école accueille des élèves de la maternelle à la 10<sup>e</sup> année, mais l'EICE entend offrir un programme secondaire complet en 2005. Ouverte depuis maintenant deux ans et comptant près de 200 élèves de plus de 20 pays, l'école suit le programme de la province de l'Ontario et comme l'exige la loi, 80 % de ses enseignants sont accrédités par la province. L'EICE devrait compter 500 élèves en 2005. Les finissants recevront un



diplôme d'études secondaires du gouvernement de l'Ontario, lequel leur ouvrira toutes grandes les portes des universités au Canada, en Égypte et ailleurs dans le monde.

**Attirer l'attention des personnes en vue**  
Le succès phénoménal que connaît l'école n'a rien de surprenant, compte tenu de l'appui que cette dernière a reçu des autorités égyptiennes.

*voir page 6 — Enseignement canadien*

## L'Inde accueille chaleureusement le vin de glace canadien!

*Les consommateurs exigeants sur le marché naissant des vins et spiritueux en Inde ont de bonnes raisons de se réjouir : en décembre 2003, l'Inde recevait ses premières caisses de vin de glace canadien, par les bons soins de la société ontarienne **Niagara Enterprise Agency (NEA)**.*

Le lancement du vin de glace canadien a coïncidé avec la visite effectuée en Inde par l'ancien ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, Lyle

Vanclief, pour promouvoir la coopération agricole et pour solliciter l'appui de l'Inde dans les négociations de l'OMC sur l'agriculture. Glenn Stansfield, PDG de Niagara Enterprise Agency raconte : « Grâce à la hausse du niveau d'instruction de la population et des bienfaits de la mondialisation sur l'économie indienne, la classe moyenne indienne s'enrichit et s'occidentalise de plus en plus. À cela s'ajoute le fait que les Indiens sont de plus en plus nombreux à fréquenter les restaurants.

*voir page 2 — Vin de glace*